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Des origines. Un instant. - Our roots A moment in time

Cela fait plus de 1000 ans que la vigne est cultivée & Fons Dionisii (Fontaine Denis au
XVe siecle). De nombreuses genérations de vignerons se sont succédées et ont tour &
tour travaillé la terre, sculpté les paysages. Aussi notre village porte le nom d'une
divinité du vin, gue nous avons souhaité associer au millésime du Domaine, un nom
ancré dans I'histoire vigneronne.

Vines have been grown at Fons Dionisii (the 14th century name for Fontaine-Denis) for
more than a thousand years. Successive generations of winegrowers have worked the
land and sculpted the landscape over the centuries. Our village bears the name of @
god of wine and we wanted our vintage champagne to have this name too, one that is
deeply rooted in winegrowing history.

Elaboration / Winemaking
Troisieme millésime élaboré au Domaine. Construit sur une base de chardonnay, C‘ST_ALNET
elaboré majoritairement en cuve inox, elle offre la photo d'une vendange 2016 Fempapad
contrastée mais & la vendange saine. Our 3rd vintage champagne. With a Chardonnay
base, most of which has been fermented in stainless steel vats, it offers a snapshot of
tricky season but healfy harvest 2016.
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2 80% Chardonnay - 20% Pinot Noir Tirage / Bottling : Juillet / July 2017
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Fontaine-Denis : Coutinaux (80%- Les Fermentation en fit de chéne (20%) & en
@ Guyottes (26%) cuve inox (80%)
Oak barrels fermentation (20%) & stainless

still tank (80%)

v Vendange / Harvesting 2016 ([T
-
N° Lot Date de dégorgement / Vieillissement sur latte Dosage
Disgorging date / ageingonlees
16700 Nov / Nov 2022 B4 mois / months 20g/L
16701 Avril / Apr 2023 68 mois / months 20g/L

Bouteille / Bottle :

Poids / \Weight : 1,569 kg
Caissesde 6 / Boxof 6:
Poids / \Weight : 9,729 kg
Palettes / Pallet EURI
80 caisses / boxes xB6

Code barre / Barcode EAN:
3760041000076

Code douane / Customs code :
220410
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